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muta COREIERF DELLA SERA

(4 NI Comuned È fiVE Milano Milano
Sie

Caos Salva-Milano Verranno formalizzate lunedì. Centrodestra all'attacco di Sala. Il sindaco: «Valuto alternative»

Casa, l'assessore Bardelli si dimette
Giallo sulla lettera di De Albertis (Assimpredil): «Mi autosospendo». Poi smentisce

diChiara Evangelista
e Giovanni Viafora

T a stradasembraormai trac-
Îl i ciata. L'assessore alla Casa,
Guido Bardelli, ha incontrato
ieri a Palazzo Marino il sindaco
Beppe Sala per riferirgli la sua
intenzione di rimettere l’inca-
rico. Una decisione maturata
dopo l’arresto di Giovanni Og-
gioni, ex dirigente comunale,

ai domiciliari per corruzione,
falsoe depistaggio. Per forma-
lizzare le dimissioni, però, bi-
sognerà attendere lunedì,
giorno in cui Bardelli spieghe-
rà inConsiglio comunale imo-
tivi per cui intende lasciare
l’incarico. E intanto arriva il
giallo sulle dimissioni, trape-
late e poi smentite, di Regina

De Albertis (Assimpredil). Og-
gi potrebbero arrivare nuovi
chiarimenti.

a pagina 2 e 3

Lunedì le dimissioni di Bardelli
Il centrodestra all'attacco di Sala
Primal'intervento in Consiglio, poi il passo indietro. Grandi: ora dobbiamo lavorare sul Pgt

diChiara Evangelista
La strada sembra ormai

tracciata. L'assessore alla Ca-
sa, Guido Bardelli, ha incon-
trato ieri a Palazzo Marino il
sindaco Beppe Sala per rife-
rirgli la sua intenzione di ri-
mettere l’incarico. Una deci-
sione maturata dopo l’arresto
di Giovanni Oggioni, ex diri-
gente comunale, ai domicilia-
ri per corruzione, falso e depi-
staggio. Per formalizzare le
dimissioni, però, bisognerà
attendere lunedì, giorno in
cui Bardelli spiegherà in Con-
siglio comunale i motivi per
cui intende lasciare l’incarico.
Dietro la rassegna delle di-

missioni, c'è una chat del 13
dicembre 2023. Una conver-
sazione su Whatsapp tra Bar-
delli, all'epoca non ancora in
Giunta, e Oggioni. I due criti-
cano gli interventi dell’asses-
sore all'Urbanistica Giancarlo
Taneredì edella direttrice del-
la Rigenerazione Urbana, Si-
mona Collarini, sulla variante
del piano di governo del terri-
torio, ritenuta troppo in linea

con i rilievi della Procura.
«Dobbiamo far cadere questa
giunta», scrive Bardelli. Un
messaggio che ha creato im-
barazzo a Palazzo Marino, vi-
sto che, dopo circa sette mesi
da quella chat, Bardelli è di-
ventato assessore alla Casa e a

volerlo fortemente in Giunta è
stato lo stesso Sala, nonostan-
te il mal di pancia del Pd che
non avrebbe voluto un tecni-
co per quell’incarico. Lunedì
l'assessore spiegherà in Con-
siglio comunale i motivi per
cui intende fare un passo in-
dietro, legati probabilmente a

ragioni di opportunità. Dopo
si potrebbe procedere alla for-
malizzazione delle dimissio-
ni. Sala ha annunciato che
«valuterà le alternative possi-
bili» per garantire continuità
con quanto portato avanti dal-
l'assessorato. In particolare,
tra le sfide da affrontare per il
nuovo membro della Giunta
ci sarà il Piano Casa, il piano
lanciato da Palazzo Marino a

ottobre che punta a realizzare
diecimila alloggi in dieci anni
a prezzo calmierato. Tra i pro-
fili che valuterà Sala potrebbe
essere nuovamente la figura
di un tecnico o di un espo-
nente dei dem.

L’uscita di scena di Bardelli
ha sollevato polemiche nel
centro destra. «Io daministro
non ho mai scaricato colpe
sui miei collaboratori», sotto-
linea il vicepremiereministro
delle Infrastrutture e dei Tra-
sporti Matteo Salvini, com-
mentando le dimissioni del-
l'assessore e invitando Sala a
«darerisposte» e adassumer-
si le proprie responsabilità.
«Fare di Bardelli, in giunta da
pochi mesi, un capro espiato-
rio solo perché ha osato criti-
care l’imperatore Beppe, non
risolverà la situazione», spie-
ga Samuele Piscina, consi-
gliere comunale in quota Le-
ga. «Sala si comporta come
Ponzio Pilato efugge dalle sue
responsabilità», aggiunge
Alessandro Verri, capogruppo
della Lega a Palazzo Marino.
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À Comune di

b MilanoÈ Milano

«In questi pochi mesi abbia-
mo apprezzato il lavoro del-
l'assessore Bardelli che è un
professionista serio e compe-
tente — dichiara Alessandro
De chirico, consigliere comu-
nale di Forza Italia — . Paga
lui per gli errori fatti da una
giunta supponente e non in
grado di gestire l’impasse del
settore edilizio a Milano».
Se ormai la strada di Bar-

E
Le tappe

L'ex dirigente
Oggioni arrestato

L'architetto Giovanni
Oggioni, ex dirigente
comunale edex
vicepresidente della
commissione paesaggio,
è stato posto agli arresti
domiciliari per
corruzione, falso e
pistaggio

Le dure critiche
alla giunta in chat

Su Whatsapp Bardelli,
allora non in giunta, e
Oggioni criticavano l'as-

sore all'Urbanistica
credi e la direttrice
laRigenerazione
bana, Collarini, sulla

variante del Pgt, troppo
ea con la Procura

Il «dietrofront»
sul Salva Milano

Dopomesi di difesa
del disegno di legge
chiamato Salva Milano,

l'arresto di Giovanni
ioni, il sindaco

Sala decide
e un passo indietro
‘ovvedimento: «Non
nopiù le condizioni»

Le motivazioni
dell'assessore

L'assessore alla Casa
Guido Bardelli, entrato
in carica a luglio scorso

osto di Pierfrancesco
ran eletto alle
ropee, hacomunicato
indaco le proprie
sioni. Lunedì riferirà
nsiglio comunale

delli sembra essere tracciata,
meno sicuro è il destino del
Salva Milano, appeso al cen-
tro destra che appare diviso.
Palazzo Marino che ha rinun-
ciato a sostenere il testo dopo
le ultime vicende giudiziarie,
chiede un riordino della ma-
teria normativa: «Dovremmo
lavorare sul Pgt efare in modo
che quello diventi lo strumen-

to per il futuro della nostra
città e su questo siamo molto
allineati», rivela l’assessora al
Verde ElenaGrandi.

Ilcantiere | lavori sotto sequestro delle Residenze Lac, progetto di Nexitya Baggio, invia Cancano, nel Parco delle Cave |


